03/05/2024 La Liberté

Une classe primée à Grandvillard

Semaine des médias. Il fallait «informer sans déformer», selon le thème de la Semaine des médias à l'école. C'est la classe de 4H de Janique Raboud, de Grandvillard qui, avec la une de son journal Le Gambateflenck, a remporté le premier prix du concours organisé en février, dans la catégorie premier cycle.

Le 24 avril, les 17 classes primées sont allées chercher leurs récompenses. A cette occasion, 250 élèves et enseignants étaient présents dans un studio de la RTS, à Lausanne. Les lauréats ont reçu un prix en espèces d'un des partenaires de la Semaine des médias à l'école. PB